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Il giorno 11 del mese di giugno dell’anno duemilaquindici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO  Presente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Assente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Presente 

Alle ore 16:50 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti Criscenti, Murana. 

Il consigliere ingegnere Galia Giuseppe, con delega di tesoriere, pur non 

essendo inserito all’ordine del giorno della odierna seduta di Consiglio, 

propone che venga inserito prima degli altri punti previsti i “Rimborsi ai 

componenti del Consiglio di Disciplina”, punto già trattato numerose volte 

nei consigli passati, ma che nelle ultime sedute era passato nel dimenticatoio, 

tanto da non essere più inserito all’ordine del giorno. 

“Mi sembra quanto meno opportuno, che venga data una risposta, qualunque 

essa sia, ai nostri colleghi che hanno fatto istanza di rimborso lo scorso mese 

di Dicembre e che operano come noi in maniera volontaria e totalmente 

gratuita, ognuno per le proprie competenze, al miglior funzionamento 

possibile dell’organismo. 

Avendo avuto modo di confrontarmi, anche se non espressamente delegato, 

con alcuni componenti del Consiglio di Disciplina, al fine di cercare di 

trovare una soluzione condivisa per garantire i dettami di trasparenza, privacy 

e copertura assicurativa, che gravano su un deliberato di liquidazione di 

rimborso spese, con la presente, propone al Consiglio che: 

“Vengano liquidate le spese dei Consiglieri di Disciplina, con le seguenti 

indicazioni da sottoporre al Consiglio di Disciplina: 

- che i rimborsi avvengano con le stesse modalità adottate per i 

consiglieri del Consiglio dell’Ordine; 

- che il Presidente del Consiglio e/o del Singolo Collegio di Disciplina, 

con il suo visto, garantisca i dettami sulle norme della trasparenza, nonché del 

risparmio dell’ente conseguente all’eventuale spostamento della seduta fuori 
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la sede istituzionale. Salvo comunque eventi di carattere eccezionale in cui è 

possibile derogare. 

- che a garantire sulla privacy, sull’utilizzo e sulla conservazione, in 

merito alle copie dei fascicoli dei colleghi per i quali si rende necessario 

avviare il procedimento disciplinare, qualora vengano portate fuori dalla sede 

istituzionale, sia responsabile il Presidente del Collegio di Disciplina che li ha 

richiesti;  

- di porre a conoscenza i consiglieri del Consiglio di Disciplina, che 

tutte le sedute che non siano all’interno della sede istituzionale, non sono 

coperte da assicurazione rischio trasferta, ad eccezione di singoli eventi a 

carattere eccezionale (trasferte per convegni con delega, etc).” 

A seguito di quanto precedentemente detto, propongo la liquidazione dei 

rimborsi spese dei consiglieri del Consiglio di Disciplina, e che quanto sopra 

specificato da oggi in poi possa valere per le liquidazioni dei rimborsi spese 

dei Consiglieri del Consiglio di Disciplina”. 

Reina evidenzia altresì che opportuno informare i componenti del Consiglio 

di disciplina che l’assistenza da parte del personale di segreteria è assicurata 

solo ed escluivamente presso la sede istituzionale. 

Il Consiglio, condividendo la proposta fatta e quanto rilevato, delibera di 

liquidare il rimborso spese richiesto dai consiglieri del Consiglio di 

disciplina secondo le indicazioni sopra meglio esplicitato, si dà mandato al 

Presidente di informare il Consiglio di Disciplina di quanto sopra. 
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1. Concorso pubblico per titoli ed esami  

=======================================================  
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2. Pianta organica  

======================================================  

3. Circolare CNI n°503 – compensi professionali – liquidazione da 

parte degli Ordini territoriali 

 

Ingianni riprende quanto relazionato dettagliatamente da Murana 

sull’incontro dello scorso 18 aprile che si è svolto a Roma, nell’ambito della 

quale sono state affrontate le problematiche inerenti la liquidazione delle 

competenze professionale. 

Il Consiglio delibera di dare mandato alle Commissioni Parcelle e relativi 

delegati di Consiglio di predisporre un regolamento aggiornato alla luce della 

Circolare del CNI n°503. 
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4. Richiesta assegnazione sede  

Il Presidente relaziona sull’incontro informale avuto con il Giudice Grillo 

della Sezione Misure di prevenzione del Tribunale di Trapani, e sulla scorta 

dell’incontro avuto, alla luce degli immobili visitati, in relazione alle esigenze 

logistiche di quest’Ordine,  propone di inviare allo stesso la nota di richiesta 

di assegnazione dell’immobile sito nella via Piersanti Mattarella angolo via 

Cap. Michele Fodale, posto al secondo piano dell’edificio condominiale, 

identificato al N.C.E.U. nel foglio di mappa n°6 di Trapani con la particella 

n°262 sub 4 di cui alla procedura n°56/2012 R.G.M.P. del Tribunale di 

Trapani e da lettura della nota predisposta. 

Il Consiglio delibera di approvare la proposta di richiesta di assegnazione 

dell’immobile come futura sede istituzionale dell’Ordine, di cui all’allegato 

n°1, dando mandato allo stesso di perfezionare tutti gli atti ed adempimenti 
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necessarie per l’assegnazione del bene. 

5. Riconoscimeno CFP  

======================================================  

6. Movimento iscritti  

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 1529 del 26/05/2015, avanzata dal 

Dott. Ing. Renato LANERI, nato il 15/05/1964 a Catania (CT) e residente a 

Mascalucia in Via Tremestieri n° 45, viste le dichiarazioni rese dal collega,  

vista la dichiarazione integrativa assunta al prot. n°1666 del 09/06/2015 di 

quest’Ordine, si delibera di iscrivere lo stesso nella sezione B dell’albo 

settore b con il n° 84. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del Regolamento per 

l’aggiornamento della competenza professionale (pubblicato sul Boll. Uff. 

Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo stesso vengono attribuiti n. 90 crediti 

formativi professionali.  

L’Ordine si riserva di verificare presso le amministrazione competenti la 

veridicità delle dichiarazioni sostitutive rese ai fini dell’iscrizione all’albo ai 

sensi della normativa vigente ed in particolare ai sensi della Legge 

n°183/2011. 

217-15/MI 

7. Segnalazioni terne  

Facendo seguito alla nota del direttore della Casa Circondariale di Trapani, 

assunta al prot. n°08659 del 21/05/2015, con la quale si richiede a 

quest’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani, la segnalazione di 

n. 5 professionisti regolarmente iscritti, al fine di poter invitare gli stessi 

ad una procedura di gara, quest’Ordine in data 4/06/2015 ha pubblicato 

apposito avviso di manifestazione di interesse da inviare a mezzo pec 

218-15/SE 
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all’indirizzo: ordine.trapani@ingpec.eu entro e non oltre il 9 giugno ore 

12:00. 

Alla manifestazione di interesse sono pervenute 93 richieste, di cui sono 

state escluse n° 9 manifestazioni di interessi pervenute da parte di iscritti 

non in regola con la quota di iscrizione annuale e n°1 manifestazione di 

interesse da parte di iscritto non in regola con la quota di iscrizione e 

pervenuta oltre i termini previsti 

Quindi sono state ammesse al sorteggio effettuato in seduta pubblico alle 

ore 16:55 presso la sede di quest’Ordine n°83 manifestazioni di interesse, 

ed alla luce del sorteggio effettuato in seduta pubblica, con la presenza di 

Giannitrapani, Ingianni, Galia, Malato, Agosta, Mollica, Biondo, Reina, Di 

Giovanni ed estrae dall’urna i seguenti nominativi la dipendente 

Carbonari: 

- Bonventre Francesco n°1813; 

- Amato Vincenzo n°1817; 

- Scavone Andrea n°1135; 

- Culcasi Salvatore n°1686; 

- Alberto Spada n°916. 

Il Consiglio delibera di segnalare i 5 nominativi estratti e sopra elencati. 

8. Mandati e ratifiche di pagamento  

======================================================  

9. Comunicazione e proposte del Presidente  

Il Presidente relaziona sulla riunione del direttivo della Consulta Regionale 

che si è svolto ad Enna venerdì scorso. 
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Il Presidente relaziona sulla prossima Assise di Consulta che si svolgerà a 

Ragusa il prossimo 27 giugno, e sulla riunione di Direttivo e Consiglio di 

Consulta per il 25 giugno alla quale parteciperà il Presidente, Murana e 

Agosta, mentre i Consigliere sono invitati a partecipare ai lavori 

dell’Assemblea della Consulta i giorno 26 e 27 Giugno. 

Il Presidente relaziona sull’Assemblea dei Presidenti convocata per il 

prossimo sabato a Roma alla quale parteciperà il Presidente insieme a Biondo 

che partecipa al convegno della 1^a giornata nazionale dell’Energia. 

10. Comunicazione e proposte del Segretario  

Il Segretario relaziona sulle seguenti note pervenute all’Ordine: 

- Nota di convocazione dell’Assemblea dei Presidenti, assunta al prot. 

n°1654 dell’08/06/2015 di quest’Ordine, che si svolgerà a Roma il 

prossimo 20/06/2015; 

- Nota di convocazione dell’Assemblea ordinaria della Consulta 

Regionale per il prossimo 27/06/2015, assunto al prot. n°1706 del 

10/06/2015 e al prot. n°1170 del 11/06/2015, si evidenzia che la stessa 

nota è stata acquisita due volte al protocollo, per cui si richiama la 

dipendente Ficalora a prestare la massima attenzione a non 

protocollare due volte la stessa nota, seppur inviata sia a mezzo pec 

che a mezzo mail ordinaria; 

- Nota dell’Ordine di Cagliari, assunta al prot. n°1701 del 10/06/2015, 

inerente l’evento sugli scenari futuri del prossimo 10/07/2015; 

- Nota del collega G. Inglese, assunta al prot. n°1657 del 08/06/2015, 

inerente la richiesta  di collegamento in streaming per il prossimo 
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incontro formativo per il 12 giugno, il Consiglio, visto i tempi ristretti 

e la mancanza di disponibilità di personale per realizzare il 

collegamento, comunica l’impossibilità di attivare il collegamento 

streaming di che trattasi. 

Il Segretario illustra una proposta di nota da inviare a tutti i colleghi che ad 

oggi non hanno attivato o non hanno comunicato l’e-mail pec a quest’Ordine, 

per cui si sollecita la comunicazione e/o l’attivazione della pec professionale 

secondo quanto prescritto dal Decreto Legge n°185/08 convertito con Legge 

n°2 del 28/01/2009. 

Il Consiglio delibera di approvare la proposta di nota da inviare agli iscritti 

che non hanno attivato o comunicato l’indirizzo pec a quest’Ordine. 

 Agosta propone di istituire una quota di iscrizione superiore per coloro che 

preferiscono o vogliono ricevere le comunicazioni cartacee da parte di 

quest’Ordine. Il Consiglio decide di valutare nel dettaglio tale proposta nel 

prossimo mese di Dicembre al momento della definizione della quota annuale 

di iscrizione per l’anno 2016. 
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11. Comunicazione e proposte del Tesoriere  

======================================================  

12. Comunicazione e proposte dei Consiglieri  

Agosta relaziona sul prossimo evento formativo che si svolgera tra fine 

Giugno e primi di Luglio sul tema “rischio elettrico” nel quale relazionerà 

l’ing. Amodeo. 

Alle ore 18:20 si allontana Galia e Reina, arriva Murana. 

Il Segretario e Agosta hanno contattato l’Amministratore di Condominio che 
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ha comunicato che forse i lavori al piano terra si svolgeranno probabilmente a 

Settembre. 

Di Giovanni propone un evento formativo per fine Giugno sul tema degli 

“impianti radianti a soffitto e pavimento e integrazione con la ventilazione 

meccanica controllata”, da svolgersi ad Alcamo presso il Centro Congressi 

Marconi e da organizzarsi di concerto con l’Ordine degli Architetti, il 

Consiglio, condividendo l’interesse professionale per la categoria sulla 

tematica proposta, delibera di dare mandato a Di Giovanni di definire nel 

dettaglio l’evento formativo, di riconoscere 3 CFP agli ingegneri partecipanti 

e di regolare l’accesso con la tessera di formazione professionale. 
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13. Varie ed eventuali.  

======================================================  

Alle ore 18:45 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per mercoledì 17 Giugno prossimo alle ore 16:00 

e alle ore 18:50 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente  

Ing. Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


